

Le Bureau politique du PCC analyse une série de mesures pour la relance économique



La Havane, 8 juillet, (RHC).- Le Bureau politique du Parti Communiste de Cuba a analysé ce mardi une série de mesures pour la relance économique face à la situation déclenchée par la pandémie de Covid-19.

Présidée par le général d'armée Raul Castro, premier secrétaire du PCC, la réunion a décidé de la suspension du meeting national pour le 26 juillet, la journée de la Rébellion nationale. Le Bureau politique a tenu compte pour la prise de cette décision des mesures sanitaires déconseillant les rassemblements de personnes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/227945-le-bureau-politique-du-pcc-analyse-une-serie-de-mesures-pour-la-relance-economique>



Radio Habana Cuba